



COMUNICADO DE PRENSA

SEV inaugura nuevo distribuidor en Querétaro

- *El evento se realizó con invitados especiales, empresarios del sector automotriz y futuros clientes.*
- *A casi un año de iniciar operaciones en nuestro país, SEV México ya tiene presencia en Puebla, Guadalajara, León, Monterrey, Ciudad de México y ahora Querétaro.*

Ciudad de México. 29 de enero de 2024.- SEV México, empresa 100% mexicana y brazo de electromovilidad de grupo Solarever, abrió en días pasados su nuevo distribuidor autorizado en el estado de Querétaro, con un cóctel de celebración donde se dieron cita empresarios, invitados VIP y futuros clientes.

La nueva agencia de SEV en colaboración con Grupo USA Motors, ubicada en Av. Constituyentes 101, Casa Blanca, 76030 Santiago de Querétaro, será un punto clave para que los clientes del Bajío experimenten de primera mano la innovación y la tecnología de vanguardia que caracterizan a los vehículos eléctricos de SEV. Con un portafolio de productos que incluye tres modelos emocionantes, la agencia está lista para satisfacer las crecientes demandas de movilidad sostenible en la región.

SEV Querétaro

Durante el corte de listón los invitados conocieron de primera mano el portafolio de SEV, el cual se compone de tres modelos, el E-Wan Cross, el sedán E-Tus y el E-Nat, pero además, los asistentes fueron los primeros en conocer el nuevo modelo que se suma este año a la familia de la firma eléctrica, la nueva SEV Friday, una camioneta compacta que está a unos días de hacer su debut en México.

Los futuros clientes conocieron el E-Wan Cross, este modelo combina estilo y rendimiento, ofrece una experiencia de conducción única. Con su diseño moderno y su avanzada tecnología, el E-Wan Cross es perfecto para aquellos que buscan un vehículo eléctrico con un toque de aventura. Es el EV más asequible del mercado mexicano con un precio de entrada de \$379,900 pesos. Este automóvil subcompacto puede recorrer hasta 300 kilómetros con una sola carga.

El modelo E-Nat también estuvo expuesto en la nueva agencia de la marca. Este vehículo tiene un diseño pensando en la eficiencia y la sostenibilidad, ideal para la vida urbana. Este modelo ofrece una alternativa inteligente y elegante para la movilidad diaria con un rango de autonomía de 419 km por carga completa y puede albergar hasta 5 pasajeros de forma muy cómoda.



Por último, también estuvo en el evento el E-Tus, este sedán representa la combinación perfecta entre elegancia y rendimiento. Con características de seguridad avanzadas y un diseño interior sofisticado. Entre sus principales prestaciones se encuentran: potencia máxima de 120KW (160 HP) y una velocidad máxima de 160 km/h.

Cada uno de estos modelos ofrece una experiencia de conducción única, con cero emisiones y con un menor costo de operación en comparación con los vehículos convencionales.

La apertura de esta agencia autorizada refleja el compromiso continuo de SEV con el mercado mexicano y la creciente demanda de vehículos eléctricos de alta calidad. Además de proporcionar a los clientes acceso a los últimos modelos, la agencia ofrecerá servicios de mantenimiento, pruebas de manejo y asesoramiento especializado en movilidad eléctrica. El distribuidor cuenta con el equipo capacitado para guiar a los visitantes a través de las características y ventajas que tienen los vehículos eléctricos.

A large, faint, light gray watermark of the SEV logo is centered on the page, consisting of the stylized 'S' icon and the letters 'SEV' in the same font as the main logo.

SEV